

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Sociología» de las Facultades de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona y Valladolid (Bilbao) por la que se convoca a los opositores

Por la presente se convoca a los señores opositores admitidos definitivamente a la práctica de los ejercicios de esta oposición para que comparezcan ante este Tribunal a las trece horas del día 11 de junio próximo, en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid (San Bernardo, 49), a fin de realizar su presentación, hacer entrega de los trabajos y conocer el sistema acordado por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios de la oposición.

Madrid, 9 de mayo de 1962.—El Presidente, Manuel Fraga Iribarne.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Agricultura y Economía Agraria», vacante en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores

Se convoca a los señores opositores a la referida cátedra para que realicen su presentación ante el Tribunal que ha de juzgarlos el día 8 de junio próximo, a las doce de la mañana, en la Facultad de Veterinaria de Madrid (Ciudad Universitaria, Facultad de Derecho).

En dicho acto los señores opositores entregaran los trabajos y la Memoria, de conformidad con lo preceptuado, y el Tribunal les notificará el cuestionario del último ejercicio oral y la forma de realización del práctico.

Madrid, 12 de mayo de 1962.—El Presidente, Luis Ceballos

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica la relación de aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Ayudante Preparador de Excursiones Científicas, vacante en la Facultad de Filosofía y Letras.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 10 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» del 6 de marzo siguiente), para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Ayudante Preparador de Excursiones Científicas (Catalogación de diapositivas), en la Facultad de Filosofía y Letras.

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

Doña María Ruiz Trapero

No se publica lista de concursantes excluidos por ser la señora anteriormente reseñada la única solicitante a este concurso-oposición.

Madrid, 25 de abril de 1962.—El Secretario general, Isidoro Martín.—V.º B.º, el Vicerrector, M. Lora.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente a la oposición a una plaza de Farmacéutico segundo.

El próximo día 11 de junio, a las once horas, en la Casa Palacio de esta Diputación (plaza del Triunfo, 3) comenzarán los ejercicios de oposición.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base sexta.

Sevilla, 16 de mayo de 1962.—El Presidente, Miguel Maestre y Lasso de la Vega.—4.105.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona referente a la convocatoria y cuestionario para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa común.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de Tarragona número 102, correspondiente al día 1 del actual, figuran insertos la convocatoria y cuestionario para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa común, dotada con el sueldo base anual de 18.000 pesetas, quinquenios acumulables al 10 por 100, pagas extraordinarias y demás derechos que el Reglamento de Funcionarios de Administración Local concede a los mismos.

En dicha convocatoria figuran las bases, normas y ejercicios por los que se ha de regir la provisión de la misma, con indicación de las circunstancias, documentos y requisitos para tomar parte en la oposición, concediéndose el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» para la presentación de instancias.

Lo que se hace público en este «Diario Oficial» para general conocimiento y el de aquellos a quienes pueda interesar.

Tarragona, 10 de mayo de 1962.—El Presidente, Antonio Soler Morey.—El Secretario, Emilio Tortosa Mollá.—2.129.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión por concurso restringido de méritos entre Facultativos de la Beneficencia de la plaza de Médico Jefe del servicio de Urología

En el «Boletín Oficial de la Provincia» de Zaragoza número 102, de 5 de mayo de 1962, se publica el texto íntegro de la convocatoria para la provisión por concurso restringido de méritos entre facultativos de la Beneficencia Provincial de Zaragoza, de la plaza de Médico Jefe del Servicio de Urología de la Beneficencia Provincial, dotada con el haber anual de 27.000 pesetas más dos pagas extraordinarias y demás derechos inherentes al cargo. El plazo de presentación de solicitudes será el de treinta días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Zaragoza, 7 de mayo de 1962.—El Presidente.—2.162.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión en propiedad por concurso restringido de méritos entre Facultativos de la Beneficencia de la plaza de Médico Jefe del Servicio de Electrorradiología.

En el «Boletín Oficial de la Provincia» de Zaragoza número 102, de 5 de mayo de 1962, se publica el texto íntegro de la convocatoria para la provisión en propiedad, por concurso restringido de méritos, entre Facultativos de la Beneficencia Provincial de Zaragoza, de la plaza de Médico Jefe del Servicio de Electrorradiología de la Beneficencia Provincial, dotada con el haber anual de 27.000 pesetas más dos pagas extraordinarias y demás derechos inherentes al cargo. El plazo de presentación de solicitudes será el de treinta días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Zaragoza, 7 de mayo de 1962.—El Presidente.—2.161.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gerona referente al concurso restringido entre funcionarios técnico-administrativos de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 43, de fecha 10 de abril pasado, publica la convocatoria de concurso restringido entre funcionarios técnico-administrativos de esta Corporación, que se cita, para proveer en propiedad una plaza de Subjefe de Sección, otra de Jefe de Negociado y dos de Subjefe de Negociado, dotadas, respectivamente, con los sueldos anuales de 26.000, 23.000 y 19.500 pesetas.

Las solicitudes pueden presentarse durante treinta días, siguientes a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Gerona, 8 de mayo de 1962.—El Alcalde.—2.212.